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定期総会(5/18)準備の理事会開催～4/26～  
4 月２６日の夜理事会をもち、５月１８日に予定されている定期総会に向け議

案書作成の分担などについて協議しました。 

総会は、５月１８日(土)午前１０時３０分より、矢臼別(旧川瀬牧場)D 型ハウス

で行いますので、会員の皆さんは時間をつくっていただき、ぜひ多数ご参加くださ

いますよう、よろしくお願いします。 

総会は１２時３０分終了予定で、そのあと、新会員歓迎会を兼ねて焼肉交流を行

いますので、これにもぜひ参加してください。(無料で食べ放題！！) 
 

懸案の事項を協議、一定の方向性を出す  
理事会では、総会準備についてだけでなく、毎月の例会で出されていた懸案の事

項について協議し、一定の方向性を出しました。 
 

（１）「会計口座」住所の変更について 
 早期に変更手続きをすることにしました。しかし、平和委と平和盆おどり実行委の

会計口座の切り離し（完全分離）については、当面はしないことにしました。 
 

（２）パンフ「矢臼別のどまん中から」の編集委員について 
  次期第２５集の発行は「する」ということが例会で確認されていますが、編集委員

をきちんと決めてほしいという要望が出ていましたので、次の方にお願いしたいと考

えました。 ＜パンフ制作委員(案)※順不同＞ 吉野宜和さん、瀧川健さん、森高哲夫

さん、深津恵太さん、寺川真幸さん 
 

（３）「新会員係」について 
  せっかく会に加わってもらったのに、規約や総会で決まったことなど何もお知らせ

しないで、なかば「放りっぱなし」になっていたのではないかという指摘が例会で出さ

れました。新しい会員さんに、会の基本的なことをお知らせする係を理事会の中に置

くことにしました。 
 

（４）規約の改正について 
  総会成立要件の記載が規約にないという指摘が昨年の総会でありました。その時に

「矢臼別平和委員会の性格上、何人出席しなければ総会が開けないというふうに決め

ることはできない」という意見が出て、その方向で規約の文言を整理することにしま

した。それを理事会で再確認し、総会に規約改正案を出すことにしました。 
 

以上の４点について総会で提案します。最終的には総会で協議し決定します。 
 

メーデー街頭宣伝行動、１８人で元気よく  
強風の中でしたが、18 人が別海フクハラ前に集まって元気よくやりました！ 


